

主管单位:新疆财经大学

主办单位:新疆财经大学

编辑出版者:新疆财经大学

期刊编辑部

地址:乌鲁木齐市北京中路449号

电话:0991-7842086

传真:0991-7843067

电子邮箱:xjufecj@sina.com

bjb@xjufe.edu.cn

邮编:830012

印刷:新疆财经大学印刷厂

【区域经济】

我国西部地区农村公共产品供给效率实证研究

——以贵州省为例 邓友兴,刘青海(5)

新疆人口分布与水资源承载力协调的量化评价与分析

韩桂兰,孙建光(11)

兵团产业结构与经济规模关系的实证分析

梅晓庆,李豫新(15)

新疆喀什地区外向型经济发展:优势、障碍与政策建议

谷星辉,高志刚(20)

【“三农”问题研究】

新疆农村基础设施建设现状及对策建议

潘玉珍,等(24)

【产业经济】

低碳经济对新疆煤产业发展的影响和约束

左喜梅(31)

【中亚经济研究】

当前中巴经贸关系发展中的制约因素及应对策略

张会丽(35)

【金融·保险】

兵团村镇银行与团场合作模式探讨

——以五家渠国民村镇银行为例

孙家瑜,何剑(42)

新疆保险需求的影响因素分析

程培国(47)

【财政·税收】

完善山东省济南市环保投融资机制的探讨

姜占英,等(51)

物业税对抑制房价上涨的效应分析

周 莉,张 超(54)

【市场营销】

提升新疆绿色食品营销水平的途径选择 许云霞(58)

【企业管理】

基于战略采购视角的供应商关系管理研究

苟彦忠(62)

【财务管理与审计】

基于财务报告导向的我国内部控制鉴证研究

杜 勇,孙再凌(66)

浅析内部审计风险的成因与防范

郭晓玲(70)

【调查研究】

新疆利用外资项目中当地少数民族“共同参与”、
“共同享有”调查研究

王宏丽(73)

2010年一季度新疆农户固定资产投资运行特点

马 蕊(79)

创刊时间:1982年

国际标准刊号:ISSN 1007-8576

国内统一刊号:CN65—1030/F

主 编:王公达

常务副主编、编辑部主任:张丽

责任编辑:汪爱琴 陈华文

英文翻译:杨惠馨

邮发代号:58—101

国外代号:BM4732

广告经营许可证:

新工商广字 00515063 号

国内总发行:乌鲁木齐市邮政局

订购处:全国各地邮局

国外总发行:中国国际图书贸易

总公司(北京 399 信箱)

定价:6.00 元

Main Contents

An Empirical Study on the Supply Efficiency of Rural Public Goods in Western Regions ... Deng Youxing, Liu Qinghai(5)

An Quantitative Assessment and Analysis of Coordination of Xinjiang's Population Distribution
and Water Resources Carrying Capacity Han Guilan, Sun Jianguang(11)

An Empirical Analysis of Relationship between Industrial Structure and the Scale of Economy
in the Xinjiang Production and Construction Corps Mei Xiaoqing, Li Yuxin(15)

Export - oriented Economic Development of Kashgar, Xinjiang: Advantages, Drawbacks and Policy Advice
..... Gu Xinghui, Gao Zhigang(20)

Status Quo of Rural Infrastructure Construction and Countermeasures Pan Yuzhen, etc. (24)

Impacts and Constraints of Low - Carbon Economy on Coal Industry Development in Xinjiang Zuo Ximei(31)

On Developing Economic and Trade Relations between China and Pakistan Zhang Huili(35)

On Cooperation Patterns between Country Bank and Farms of XPCC Sun Jiayu, He Jian(42)

An Analysis of Factors Influencing Insurance Demand in Xinjiang Chen Peiguo(47)

On Financing System of Perfecting Environmental Protection in Jinan Jiang Zhanying, etc. (51)

The Effect Analysis of Property Tax on Restraining House Price Increase Zhou Li, Zhang Chao(54)

On Promoting Levels of Green Food Marketing in Xinjiang Xu Yunxia(58)

A Study on Supplier Relationship Management Based on Strategic Purchase Gou Yanzhong(62)

Financial Reporting - oriented Research on Internal Control Attestation in China Du Yong, Sun Zailing(66)

On Causes and Control of Internal Auditing Risk Guo Xiaoling(70)

A Survey of Co - participation and Co - enjoyment of Local Minority Ethnic Groups in Exploiting
Foreign Investment Projects in Xinjiang Wang Hongli(73)

Sponsored by Xinjiang University of Finance & Economics
 Edited & Published by the Editorial Department of
 Xinjiang Finance & Economics (449 Beijing
 Zhonglu, Urumqi 830012, China)
 Tel:0991 - 7842086 E - mail:bjb@xjufe. edu. cn

Editor - in - chief: Wang Gongda
 Executive Chief Editor: Zhang Li
 General Distributor: China International
 Book Trading Corporation (Guoji Shudian)
 P. O. Box 399, Beijing, China